

# Inspector de tránsito agredido a golpes por dos jóvenes en un operativo en Nueva Helvecia

Principal



|                        |                                 |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 09/11/24 | Visitas: 66                     |
| Comentarios: 0         | <a href="#">Ver comentarios</a> |
| Votos: 21              | Puntaje: 4.4                    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inspector-de-transito-agredido-a-golpes-por-dos-jovenes-en-un-operativo-en-nueva-helvecia\\_7552.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inspector-de-transito-agredido-a-golpes-por-dos-jovenes-en-un-operativo-en-nueva-helvecia_7552.php)



*Principal*

*Inspector de tránsito agredido a golpes por dos jóvenes en un operativo en Nueva Helvecia*

**Incidente en la intersección de 18 de Julio y 25 de Agosto: motociclistas sin matrícula ni casco protagonizan un controvertido suceso.**

## **Agresión a Inspector de Tránsito en Nueva Helvecia**

En un preocupante incidente ocurrido en Nueva Helvecia, departamento de Colonia, dos jóvenes agredieron a golpes a un inspector de tránsito durante un operativo de seguridad vial. El suceso tuvo lugar en la intersección de las calles 18 de Julio y 25 de Agosto.

El director de Tránsito de Colonia, Lucas Facello, expresó su pesar por lo sucedido.

El trabajador municipal había detectado una infracción cometida por los agresores, quienes circulaban en una moto sin chapa matrícula y sin casco protector.

Tras abordar a los infractores, fue víctima de una violenta agresión.

Facello destacó la labor de la Policía y de la Fiscalía en la rápida identificación de los responsables del ataque, y se encuentra a la espera de los resultados de las actuaciones pertinentes.

Es importante señalar que el hecho ocurrió en las proximidades de una comisaría, lo que añade gravedad a la situación.

Como resultado de la agresión, el inspector sufrió lesiones en el rostro.

Un compañero que intentó intervenir para detener a los agresores no logró hacerlo exitosamente.

El gremio de trabajadores municipales de Colonia repudió este acto de violencia y realizó un llamado a la reflexión sobre la necesidad de proteger a los funcionarios encargados de velar por la seguridad vial.

Este lamentable episodio se suma a otro reciente en Ombúes de Lavalle, donde un inspector de tránsito también fue agredido, en esta ocasión con una vara extensible durante un control nocturno.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# **INSPECTOR DE TRÁNSITO AGREDIDO A GOLPES POR DOS JÓVENES EN UN OPERATIVO EN NUEVA HELVECIA**

*Inspector de transito agredido a golpes por dos jovenes en un operativo en nueva helvecia*

## **Tags**

*incidente, preocupante, controvertido, facello, protagonizan, agresores, inspector, motociclistas, seguridad, colonia, helvecia, departamento*

## **Noticias relacionadas**

---

**4.8 \*** *Reflexiones de un inspector tras ser embestido por un uruguayo en Gualeguaychú: '¿En qué cabeza me iba a hacer el héroe?'*

---

**4.1 \*** *Un chofer fue apresado tras embestir a un inspector de la Imm y recorrer varias cuadras con el funcionario sobre el capó del vehículo*

---

**4.7 \*** *Conductor detenido y juzgado en un juicio abreviado tras arrastrar a un inspector durante diez cuadras*

---

**3.6 \*** *Funcionario municipal agredido en Colonia: un hecho alarmante que sacude a la comunidad*

---

**3.6 \*** *Masiva aglomeración de motociclistas recorrió la 18 de Julio en la madrugada, provocando desórdenes y sustracciones de combustible*

---

**4.5 \*** *Identifican a dos menores implicados en el tumulto de motociclistas que generó caos*

---

**3.8 \*** *En un lapso de menos de un día, dos inspectores son víctimas de incidentes viales al ser embestidos por vehículos*

**3.8 \*** *Un conductor en estado de ebriedad impactó a un inspector y lo llevó en el capó durante diez cuadras antes de darse a la fuga*

**5.0 \*** *Motociclistas en el Centro: Dos jóvenes condenados por hurto de combustible y 35 más identificados en la investigación*

**3.7 \*** *Asalto al Centro: Un grupo de unos 150 motociclistas con matrículas ocultas y rostros cubiertos desata el vandalismo y el caos*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| básket               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| díalogos             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| Fúnebres             |
| fútbol               |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| Mascotas             |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |

|                        |
|------------------------|
| municipales            |
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de tecnología |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |